

まちの話題

市内の話題を紹介

40年分の思い出を乗せて記念号発車 東北新幹線開業40周年イベント

7/2

JR東日本は、県内各駅で東北新幹線開業40周年を記念したイベントを開催しました。北上駅では記念号などの列車を駅員らが出迎え、鬼柳鬼剣舞少年団による演舞の披露が行われました。

東北新幹線(大宮～盛岡間)は昭和57年6月23日に開業。開業日に生まれたことから一日駅長を務めイベントを盛り上げた八重樫真利子さん(村崎野)は「貴重な体験になった。楽しい旅の思い出は新幹線と一緒にが多かった」と振り返りました。



アジサイと水車から感じる涼と癒し

親水公園お滝さん水車まつり

7/2
～10

第13回親水公園お滝さん水車まつりは、同公園と黒岩まんなか広場で開催され、水車が稼働したほか、郷土芸能公演などが行われました。青や白、紫など色とりどりに咲き誇るアジサイと水車のたたずまいは人々の目を楽しませ、太陽が照り付ける中でも来園者は涼と癒しを感じていました。

お父さんと一緒に来園した西塚三稀くん(4歳・村崎野)は「大きい水車がかっこいい」と心を躍らせた。

魅力を全力PR！

6/30

きたかみキャンペーンレディ

北上市の魅力をPRする「きたかみキャンペーンレディ2022」に選ばれた、菊池春咲さん(24歳・鬼柳町、写真右)と今川そらさん(19歳・二子町、写真左)は、本庁舎を訪れ意気込みを語りました。

菊池さんは「とても楽しみ。精いっぱい盛り上げたい」と声を弾ませ、今川さんは「期待に答えられるよう宣伝を頑張りたい」と目を輝かせました。



交流で生まれる地域の“わ”

7/1

わっこピンピンキラリ

地域包括支援センターわっこのわ開所記念イベントは、同センターで開催されました。

ポールウォーキングや体操のほか、栄養や薬の講座なども行われ、健康づくりを通して地域の人との交流が生まれました。

地区の仲間5人と参加した高橋ユリ子さん(79歳・和賀町山口)は「体操などを続けて生き生きしたい」と話しました。



ダム役割を学ぶ

7/4

入畑ダムの見学会

入畑ダムの見学会は、和賀町岩崎新田の入畑ダムで行われました。県南広域振興局土木部北上土木センターが、南小学校の児童を招いて開催。環境活動について学ぶ4年生約80人が社会科見学の一環で参加しました。

児童らは「この水はどこに行くの？」などと積極的に質問し、内部の構造や仕組みについて理解を深めました。

